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THIS PRODUCT IS DESIGNED FOR HOUSEHOLD USE ONLY. When using electrical 
appliances, basic safety precautions should always be followed, including the 
following: 

1. READ ALL INSTRUCTIONS. 
2. Do not touch hot surfaces. Use handles or knobs. 
3. To protect against electrical shock and personal injury, do not immerse this 

appliance, including cord and plug, in water or other liquid. 
4. This appliance is not intended for use by persons (including children) with 

reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and 
knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning 
use of the appliance by a person responsible for their safety. 

5. Close supervision is necessary when any appliance is used by or near children. 
6. Unplug from outlet when not in use and before cleaning. Allow to cool completely 

before putting on or taking off parts, and before cleaning. 
7. Do not operate any appliance with a damaged cord or plug or after the 

appliance malfunctions or has been damaged in any manner.  
8. The use of accessory attachments not recommended by the manufacturer because it 

may result in fire, electric shock or injury to persons. 
9. Do not use outdoors. 
10. Do not let cord hang over edge of table or counter; or touch hot surfaces. 
11. Do not place on or near a hot gas or electrical burner or in a heated oven. 
12. Do not use appliance for other than its intended use, as described in this manual. 
13. Operate appliance only when all parts are fully engaged and secured. 
14. Do not operate the appliance continuously for more than 10 minutes. Allow the 

appliance to cool down for one hour before second operation. 
15. Do not use appliance to cut deep frozen food or bones. 
16. Operate appliance only when Blade Locking Screw is properly engaged and tightened. 
17. Handle Blade carefully when cleaning, removing and inserting, as blade is extremely 

sharp. Do not touch sharp edge of Blade. 
18. Be careful, the Blade continues to turn for a while after the appliance has been 

turned off. 
19. To avoid danger of injury; always cut food with this appliance fully assembled. The 

Food Carriage and Slicing Guard must always be used. 
20. Adjust the supporting plate to position after use and before cleaning. 

 

 

Polarized Plug: This appliance has a polarized plug (one blade is wider than the other). To 

 
electrician. Do not try to modify the plug in any way. 

Short Cord Instructions: A short power supply cord is provided to reduce the risk resulting 
from becoming entangled in or tripping over a longer cord. Extension cords may be used if care 
is exercised in their use. If an extension cord is used, the marked electrical rating of the cord 
should be at least as great as the electrical rating of the appliance. The longer cord should be 
arranged so that it will not drape over the tabletop where it can be pulled on by children or 
tripped over unintentionally. 
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1. Read and understand all instructions and components described in this manual. 
Keep for future reference. 

2. Remove all packaging and save for storage. 

3. Remove and wash the Blade, Food Carriage and Slicing Guard in warm soapy 
water. (follow Care and Cleaning Instructions). 

4. Wipe the Base with a damp cloth. DO NOT IMMERSE THE BASE IN WATER OR 
ANY OTHER LIQUID! (follow Care and Cleaning Instructions). 
 

 

1.  
2. Be sure power switch is ‘OFF’, then plug into a standard 120V AC electrical outlet. 
3. Place a suitable tray or plate behind slicer to collect the sliced food. 

4. Place food onto food carriage between support plate and slicing guard. To avoid 
danger of injury, always use food carriage and slicing guard while cutting. 

5. Adjust the slice thickness by turning the thickness control to desired thickness 
between 0 and 12 (Deli thin to 9/16”). 

6. Slide food carriage back so food is clear of blade. Press power switch to start the 
slicer. Keep left hand clear, place near the power switch, and grasp the slicing 
guard with the other hand. 

7. To begin slicing, push food in towards support plate while holding the slicing 
guard and slide food into blade. Slide food carriage back and repeat until you 
have sliced the desired amount of food. 

8.  
move for a short time. Always keep hands away from blade! Remove plug 
from electrical outlet before cleaning. 

9. For safety, always return thickness control to ‘P’ after use to shield sharp edge of 
blade during storage.
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1. Always unplug the appliance from electrical outlet before cleaning. 
2. Never immerse the base of this appliance in water or other liquid. 

3. The blade, slicing guard and food carriage can all be removed and hand washed 
in warm soapy water. Be careful when cleaning the blade, as it is extremely 
sharp. Do not leave blade under water; trying to handle sharp objects in water 
can be hazardous. 

4. Set thickness control to “P”. This will keep the blade edge covered by support plate. 

5. For ease of cleaning, the food carriage can be tilted up or completely removed. 
6.  

and turn blade locking screw. Unlock blade by turning screw clockwise. Carefully 
remove blade and hold by using the blade locking screw. 

7. Clean outer surfaces with a damp cloth. Mild detergent or plain water can be 
used to dampen cloth. Never immerse base in water or any other liquid. Do 
not use steel wool, abrasive cleaners or sharp utensils to clean any part of this 
appliance. 

8. After cleaning and drying, install blade to base in reverse order of Step 6. 
Carefully place blade on mating hub of motor. Align the locking screw tabs with 
the mating slots in the hub of motor and press in until seated. Rotate locking 
screw counter-clockwise until seated to lock blade in place. 

 

 

 

    
CARRIAGE REMOVAL         CARRIAGE TILT BLADE REMOVAL 
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CE PRODUIT EST CONÇU EXCLUSIVEMENT POUR UNE UTILISATION DOMESTIQUE. Lorsque vous 

utilisez des appareils électriques, il est essentiel de toujours respecter les mesures de sécurité 

suivantes: 

1. LIRE TOUTES LES DIRECTIVES AVANT D’UTILISER L’APPAREIL. 
2. . 
3. 

 

4. Cet appareil n’est pas destiné à être utilisé par des personnes (notamment des enfants) 
avec capacités physiques, sensorielles ou intellectuelles sont réduites, ou par des personnes 
manquant d’expérience ou de connaissances, à moins qu’ils ont été surveillés ou instructions 
quant à l’utilisation de l’appareil par une personne responsable de leur sécurité. 

5. Une surveillance étroite est nécessaire lorsque l’on utilise l’appareil près des enfants. 
L’utilisation de cet appareil par des enfants n’est pas recommandée. 

6. Débrancher l’appareil de la prise de courant lorsqu’il n’est pas utilisé, avant de monter ou 
de démonter les pièces ainsi qu’avant le nettoyage. 

7.  
une défaillance ou qui a été endommagé de quelque façon que ce soit. Retourner l’appareil 

8. L’utilisation d’accessoires non recommandés par le fabricant peut entraîner un incendie, un 
choc électrique ou des blessures aux personnes. 

9. N’utilisez pas l’appareil en extérieur. 
10. Ne pas laisser le cordon pendre sur le bord de la table ou du comptoir, ou toucher les 

surfaces chaudes. 

11 .  Ne le placez pas sur ou à proximité d’un gaz chaud ou graveur électrique ou dans un four 
chaud. 12. 

 
13. Appareil fonctionne uniquement lorsque toutes les pièces sont pleinement engagés et sécurisé. 

14. Ne faites pas fonctionner l’appareil continuellement pendant plus de 10 minutes. Laissez 
l’appareil refroidir pendant une heure avant de l’utiliser à nouveau. 

15. N’utilisez pas l’appareil pour couper les aliments surgelés ou les os. 

16. Ne faites fonctionner l’appareil que si la vis de blocage de lame est correctement 
enclenchée. et resserrée 

17. Manipulez la lame avec soin pendant le nettoyage, le retrait et l’insertion car la lame est 
extrêmement coupante. Ne touchez pas le bord coupant de la lame. 

18. Faites attention, la lame continue de tourner pendant avoir éteint l’appareil. 
19. 

protège-lame 

19. Réglez la plaque d’appui à la position “P” après l’emploi et avant le nettoyage. 

 

 

 
Directives relatives au cordon court: Un cordon d’alimentation court est fourni dans le but 
de réduire le risque de s’y empêtrer ou de trébucher. Des rallonges peuvent convenir si elles 
sont utilisées avec prudence. En cas d’utilisation d’une rallonge, les caractéristiques électriques 
indiquées sur le cordon doivent être au moins celles inscrites sur l’appareil. Le cordon long ne 
doit pas s’étendre d’un côté à l’autre du dessus de la table où les enfants pourraient le tirer ou 
quelqu’un pourrait trébucher involontairement. 

Fiche polarisée: 
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1. Lire et comprendre toutes les instructions et les composants décrits dans ce 
manuel. Conservez-les pour référence ultérieure. 

2. Retirez tous les emballages et les enregistrer pour le stockage. 

3. Déposer et nettoyer la lame, l’alimentation du chariot et le tranchage garde dans 
l’eau chaude savonneuse. (suivez Instructions d’Entretien et de Nettoyage). 

4. Essuyez le socle avec un chiffon humide. NE PLONGEZ JAMAIS LE SOCLE DANS 
L’EAU OU DANS TOUT AUTRE LIQUIDE! (suivez Instructions d’Entretien et de 
Nettoyage). 

 

 

1. Place appareil sur un plat, sec et stable. 

2. Assurez-vous que interrupteur d’alimentation est en position “ OFF “, puis le 

brancher dans un standard de 120 V AC prise électrique. 
3. Placez un récipient adapté ou plaque derrière slicer pour recueillir les aliments en 

tranches. 
4. Placez les aliments sur chariot alimentaire entre la plaque de support et 

le tranchage guard. Pour éviter tout risque de blessure, toujours utiliser 
l’alimentation du chariot et le tranchage garde pendant la coupe. 

5. Régler l’épaisseur de coupe en tournant le contrôle de l’épaisseur à l’épaisseur 

6. Faites glisser l’alimentation retour chariot, l’alimentation est clairement de la lame. 
Appuyez sur le bouton d’alimentation pour démarrer la trancheuse. Gardez la gauche 
part clair, place près de l’interrupteur d’alimentation, et de saisir le découpage de 
protection avec l’autre main. 

7. Pour commencer le tranchage, pousser la nourriture vers plaque de support tout 
en maintenant la garde le tranchage et faites glisser la nourriture en lame. Faites 
glisser l’alimentation retour chariot et répétez l’opération jusqu’à ce que vous 
avez découpé la quantité désirée de l’alimentation. 

 
 



 

8. Lorsque vous avez terminé, appuyer sur interrupteur d’alimentation mettez l’unité 
hors tension. Remarque: Lame continuera à se déplacer pour un court laps de 
temps. Toujours garder les mains à l’écart de la lame! Retirer le bouchon de la prise 
électrique avant de le nettoyer. 

9. Pour des raisons de sécurité, toujours retour de contrôle de l’épaisseur de ‘P’ 
après utilisation de protection bord tranchant de la lame pendant le stockage. 
 

 

1. Toujours débrancher l’appareil de la prise électrique avant de le 

nettoyer. 
2. Ne plongez jamais la base de cet appareil dans l’eau ou tout autre liquide. 

3. Le chariot lame, la garde de tranchage et de la nourriture peuvent tous être retiré 
et lavé à la main dans l’eau chaude savonneuse. Soyez prudent lors du nettoyage 
de la lame, car il est extrêmement forte. Ne laissez pas la lame sous l’eau; 
essayer de manipuler des objets tranchants dans l’eau peut être dangereux. 

4. Régler la commande épaisseur “P”. Cela permet de garder le tranchant de la lame 
recouverte par la plaque de support. 

5. Pour faciliter le nettoyage, le chariot de la nourriture peut être incliné vers le haut 
ou complètement enlevé. 

6. Retirer la lame de la lame en une seule main et avec deux doigts pour pincer 
et tourner la lame vis de blocage. Lame déverrouiller en tournant la vis dans le 
sens horaire. Retirez délicatement la lame et maintenez en utilisant la lame vis de 
blocage. 

7. Nettoyer les surfaces extérieures avec un chiffon humide. Détergent doux peut 
être utilisé pour amortir toile. Ne jamais immerger la base dans l’eau ou tout 
autre liquide. Ne pas utiliser de laine d’acier, de nettoyants abrasifs ou des 
ustensiles tranchants pour nettoyer une partie quelconque de cet appareil. 

8. Après le nettoyage et le séchage, installer lame de fonder dans l’ordre inverse 
de l’étape 6. Placez délicatement la lame sur le moyeu de l’accouplement le 
moteur. Alignez les pattes à vis de blocage avec les fentes correspondantes dans 
le moyeu du moteur et de la presse en tant que assis. Tourner la vis de blocage 
dans le sens antihoraire jusqu’à ce qu’il repose à bloquer la lame en place. 

 

 
 

    
CARRIAGE RETRAITS CARRIAGE TILT BLADE RETRAITS 


